

Woher kommt der Name Irrsberg Musi?

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 11. Oktober 2006 um 17:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 30. Januar 2011 um 17:53 Uhr

In unserer Heimat im Salzburger Flachgau befindet sich unser Hausberg der Irrsberg. Da alle Musikanten zu den Gründungszeiten rund um den Irrsberg wohnten, haben wir uns für den Namen Irrsberg Musi entschieden. Mittlerweile sind wir etwas "internationaler" unterwegs und die Musiker kommen auch aus Hallwang, Mondsee und Salzburg.